

DÍA 1

15 FEBRERO

**2 Corintios 4:7**

Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros.

¿Quién es digno de ser un “contenedor” de la luz y gloria de Dios?

La persona más inteligente no es lo suficientemente inteligente, la persona más pura no es lo suficientemente pura, la persona más espiritual no es lo suficientemente espiritual, la persona más talentosa no es lo suficientemente talentosa. Todos somos solamente vasos de barro que tienen un gran tesoro inexplicable.

Casi siempre somos atraídos a la cosa que tiene la mejor envoltura, pero los mejores regalos tienen muy a menudo la envoltura menos común. Dios no vio una necesidad de “empaquetar” a Jesús cuando Él vino como un hombre sobre esta tierra. Jesús no estaba avergonzado de vivir como un vaso de barro. Dios no está avergonzado de utilizar vasos de barro como nosotros para mostrar Su gloria.

Que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros: ¿Por qué Dios pone un tesoro tan grande en vasos tan débiles? Para que la grandeza del poder sea de Dios, y no de nosotros. Para que sea evidente a todos que la obra es por el poder de Dios, por medio de Su Espíritu y no por el poder del vaso.

¿Por qué Dios escogió utilizar vasos de barro poco confiables en lugar de vasos celestiales más seguros? Porque vasos “perfectos” son seguros para traer gloria para sí mismos, pero los vasos de barro son débiles, pero pueden dar gloria solo para Dios.



**ORACIÓN**

Señor, gracias por que solo por tu gracia nos has escogido para ser contenedores de Tu gloria, vemos tu misericordia hacia nosotros como Red de Iglesias de Amistad de Puebla y te pedimos Tu ayuda para cuidar, valorar y multiplicar lo que has depositado en nosotros. En el Nombre de tu amado hijo Jesús, Amén.



2 Corintios 4:8-10

...que estamos atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, mas no desesperados; perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos; llevando en el cuerpo siempre por todas partes la muerte de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestros cuerpos.

¿Cómo podemos vivir atribulados, mas no angustiados?

El vivir como una persona atribulada, mas no angustiada es un milagro de Dios en estos tiempos. La vida de Pablo era difícil y era difícil debido a su devoción apasionada hacia Jesús y Su evangelio. Pero podemos ver el triunfo de Jesús en la vida de Pablo: no angustiados, no desesperados, no desamparados, no destruidos. Pablo conocía el poder y la victoria de Jesús en su vida porque él estaba continuamente en situaciones en donde solo el poder y la victoria de Jesús podían llenar su necesidad. Esto no era teoría para Pablo, eran experiencias reales.

Algunas veces pensamos que si alguien en verdad es espiritual, o que es usado en verdad por Dios, ellos vivirán en un constante estado de "victoria" la cual significa que la vida siempre será fácil. El entender lo que Pablo escribió aquí no solamente nos dice que los siervos de Dios pueden experimentar padecimientos, sino que Dios tiene un propósito glorioso al dejar que suceda así. Solo aquellos que están arraigados a Él pueden vivir gloria en medio de dificultad, gozo en medio del llanto, y alegría en medio de la persecución. ¡Sólo un hijo de Dios tiene la capacidad de sonreír mientras llora!





ORACIÓN

Espíritu Santo ayúdanos a experimentarte de tal forma que podamos decir como Pablo estamos atribulados, mas no angustiados, que en medio de cualquier situación podamos arraigarnos en Ti y que cada familia de la Red de Iglesias de Amistad de Puebla pueda vivir esta realidad. En el Nombre de Jesús, Amén.

DÍA 3

17 FEBRERO



1 Pedro 5:10

Mas el Dios de toda gracia, que nos llamó a su gloria eterna en Jesucristo, después que hayáis padecido un poco de tiempo, él mismo os perfecciona, afirma, fortalece y establece.

Pedro, estaba consciente de que el sufrimiento y peligro que los cristianos enfrentan, solo puede concluir con la oración. Él le pide a Dios que haga lo que solo Él puede hacer: perfeccionar, afirmar, fortalecer y establecer.

Estas cosas son la obra de Dios en nosotros y por medio de nosotros. Pedro personalmente sabía lo difícil que es el enfrentar el sufrimiento y peligro en nuestras propias fuerzas. Su propia falla le enseñó la necesidad de depender constantemente en la obra de Dios en nuestras vidas, por eso habla de esta manera. Como Iglesia estamos siendo llevados a este punto, reconocer que en medio de todo lo que estamos viviendo no podemos solos, necesitamos de Su Espíritu, necesitamos que Él nos perfeccione, afirma, fortalece y establece.

Desearíamos ser llamados a experimentar Su Gloria eterna por medio de un plan "sin sufrimiento". Pero Dios usa el sufrimiento para perfeccionar, afirmar, fortalecer, y establecernos. Sabemos que como Iglesia experimentaremos la gloria de Dios como nunca antes: la gloria de un carácter purificado, la gloria de una victoria completa, la gloria de disfrutar de Su presencia y la gloria de verlo regresar.





ORACIÓN

Señor oramos lo mismo que oró Pedro, que en medio de este tiempo que estamos viviendo por medio del poder de Tu Espíritu nos perfecciones, afirmes, fortalezcas y establezcas. En nuestras fuerzas no podemos hacerlo por eso venimos delante de ti como familia de la Red Apostólica de Amistad de Puebla, pidiendo que lo hagas en nosotros. En el Nombre de Jesús, Amén.